



Llega a Florida para enfrentar 37 cargos

Donald Trump amaga con perseguir a Biden

Redacción

Previo a su comparecencia, el ex presidente de Estados Unidos Donald Trump escaló su retórica al afirmar que abrirá una indagatoria contra Joe Biden, como la que hay actualmente contra el republicano.

"Nombraré un verdadero 'fiscal' especial para perseguir al presidente más corrupto en la historia de EU, Joe Biden", advirtió a través de su cuenta de Truth Social si regresa a la Casa Blanca, antes de abordar su avión privado a Florida, donde acudirá al Tribunal hoy por más de 30 cargos ligados a la retención ilegal de documentos clasificados de seguridad nacional, que involucran otros países.

ALIADOS DEL MAGNATE buscan retomar acusaciones contra la exaspirante presidencial Hillary Clinton por incumplir medidas sobre el manejo de datos confidenciales.

Eldato

Pese al riesgo de ser enviado a prisión por ocultar archivos que el FBI finalmente decomisó en su mansión de Mar-a-Lago, aprovechó los reflectores para alardear que cobrará venganza contra quienes lo comprometen en asuntos legales, supuestamente para sacarlo de la contienda, desairando la gravedad de sus delitos por violar la Ley de Espionaje.

El magnate recaló su afrenta con demócratas que siguen en su contra, pues se lanzó contra Biden, el fiscal general, Merrick Garland, y el fiscal especial, John Smith, pues no le temblará la mano para actuar contra sus rivales.

Con su mensaje destapa que nada lo intimida y que delineó sus prioridades si gana las elecciones, al tomar represalias por la supuesta motivación política contra él, pues recordó que a lo acusan cada dos meses, en referencia a su más reciente cita con la justicia en Nueva York.

Quien lidera las encuestas por la candidatura republicana dejó en claro que

EL EXMANDATARIO de EU ve como prioridad acciones legales contra sus rivales si retorna a la Casa Blanca; Policía de Miami refuerza la seguridad ante el nuevo citatorio del magnate



DONALD TRUMP aborda su avión privado rumbo a Florida, ayer.

no le bastará con ir contra Biden, pues prevé actuar contra su familia luego de señalar que las imputaciones en su contra son un intento de proteger a Hunter Biden, hijo de quien lo derrotó en 2020.

En su plataforma —misma que abrió tras ser expulsado de Twitter— agregó que entre sus objetivos al volver a la Casa Blanca están recomponer el camino al cerrar la frontera y "eliminar todos los elementos 'criminales' que han invadido ilegalmente nuestro país". Mientras que a nivel global busca recuperar el liderazgo al insistir que tiene la capacidad de poner fin a la guerra entre Rusia y Ucrania.

Tras las nuevas advertencias, el republicano llegó a Florida para dar forma a su defensa, pues se reportó que se reunió con sus abogados para definir la estrategia, proceso en el que según medios locales buscan sumar más defensores mientras sostiene en múltiples inocencias que hoy ratificará su inocencia, pues no cometió ningún delito.

Y en la víspera de la lectura de cargos, el líder de la Cámara de Representante, Kevin McCarthy, lo respaldó al defender el resguardo de los archivos en un baño; comparó el hallazgo del material secreto en la mansión con el mal manejo que Biden le dio a papeles similares, al señalar que en ese lugar se controla más quién entra y quién sale, que en un garaje, donde el equipo del demócrata halló archivos en su casa de Delaware.

En tanto, Miami se prepara para el nuevo *show* mediático del magnate al reforzar la seguridad en el recinto; aunque se prevé que ingrese por un estacionamiento, el acusado arengó a sus simpatizantes para protestar al alardear que sobras razones para hacerlo.

El alcalde de Miami, Francis Suarez, pidió a los seguidores de Trump manifestarse pacíficamente y aseveró que la seguridad local está preparada y actúa con seriedad, mientras trumpistas se congregaron afuera del *resort*.